

## ABSTRAK

**Ika Aulia Azhara.** 2021. Peningkatan Kreativitas Anak Melalui Kegiatan Mengecap Menggunakan Media Bahan Alam di Tk Islam Al As'ad Makassar. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini. Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Bapak Dr. Syamsuardi, S.Pd., M.Pd Pembimbing II Bapak Nur Alim Amri, S.Pd., M.Pd

Kemampuan Kreativitas anak di kelompok B Tk Islam Al As'ad masih rendah. Hal ini dibuktikan ada beberapa anak jika melakukan kegiatan mewarnai, anak memberi warna yang sama dengan temannya. Peneliti sangat tertarik melakukan kegiatan mengecap untuk meningkatkan kreativitas anak menggunakan media bahan alam agar anak bisa mengembangkan idenya dan membuat kreasi sesuai keinginannya sendiri. Masalah utama pada penelitian adalah bagaimana cara meningkatkan kreativitas anak melalui kegiatan mengecap menggunakan media bahan alam di Tk Islam Al As'ad? Tujuan penelitian ini untuk meningkatkan kreativitas anak melalui kegiatan mengecap menggunakan media bahan alam di Tk Islam Al As'ad tahun pelajaran 2021.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan dua siklus yang masing-masing siklusnya terdiri dari 4 tahap yaitu, Perencanaan, Pelaksanaan, Observasi dan Refleksi. Subjek penelitian ini adalah anak kelompok B yang berjumlah 12 anak, meliputi 9 laki-laki dan 3 perempuan. Instrument penelitian meliputi Lembar Observasi Guru dan Lembar Observasi Anak. Adapun metode pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kegiatan mengecap menggunakan media bahan alam sangat mempengaruhi peningkatan kreativitas anak di Tk Islam Al As'ad. Kriteria keberhasilan menunjukkan pada kegiatan Prasiklus Belim Berkembang (BB), kemudian pada Kriteria Siklus I menjadi Mulai Berkembang (MB) dan pada Kriteria Siklus II menjadi Berkembang Sangat Baik (BSB). Pada penelitian ini melalui siklus I dan siklus II mencapai indikator yang diinginkan.

Kata kunci: Kreativitas, Kegiatan Menecap, Media Bahan Alam.